



Dr. Kristian Klinck
Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung

Bundesmittel für Kirchendach in Kirchnüchel

Plön, 10.11.2022

Bezug:

Anlagen: Foto zu Ihrer Verwendung

Dr. Kristian Klinck, MdB

Rautenbergstrasse 15

24306 Plön

Telefon: +49 4522 765 6060

kristian.klinck.wk@bundestag.de

Mitglied im Verteidigungsausschuss

Stellvertretendes Mitglied im
Ausschuss für Stadtentwicklung,
Bauwesen und Kommunen

Stellvertretendes Mitglied im
Ausschuss für Inneres und Heimat

Die Bemühungen des SPD-Bundestagsabgeordneten Kristian Klinck und der Kirchengemeinde sowie der Dorfgemeinschaft in Kirchnüchel tragen Früchte: Für die Sanierung der Marienkirche werden Bundesmittel aus dem Denkmalschutz-Sonderprogramm fließen.

Kristian Klinck freut sich: „Es sind 270.000 Euro aus dem Denkmalschutz-Sonderprogramm bewilligt worden. Dies bedeutet einen großen Erfolg für die Sanierung des Kirchendachs der Marienkirche.“ Zur Finanzierung durch Eigenmittel, Darlehen und Spenden kommen die Gelder aus Berlin gerade zur rechten Zeit.

Die Marienkirche in Kirchnüchel wird derzeit umfassend saniert. Die aktuelle Maßnahme beinhaltet die Sanierung der Umfassungswände, des Daches sowie des Innenraumes der Kirche. Während der Sanierungsarbeiten war die Notwendigkeit eines weiteren Bauabschnittes hervorgetreten, der zusätzlichen Dachsanierung. Die Dachziegel sind durch die Wetterverhältnisse in einem sehr schlechten Zustand und müssen dringend erneuert werden. Auch an der Nordfassade ist dringender Handlungsbedarf gegeben, da Ausblühungen des Mauerwerks unterhalb der Traufe zu erkennen sind.

Klinck: „Die Dachsanierung kann mithilfe der Bundesmittel jetzt angegangen werden. Darüber freue ich mich sehr.“ Die Kirchen im Kreis Plön seien nicht nur kulturgeschichtlich interessant, so der Abgeordnete. „Die Gottesdienste und Veranstaltungen in unseren Kirchen sind wichtig für die Seelsorge und das Gemeindeleben. Ich werde mich weiter für den Erhalt der historischen Bausubstanz in unserer Heimat einsetzen. Besonders freue mich dabei über die gute Zusammenarbeit mit der Bundestagsabgeordneten im benachbarten Wahlkreis Ostholstein, Bettina Hagedorn, die Mitglied des Haushaltsausschusses im Bundestag ist.“